

IGLESIA EVANGELICA FILADELFIA INDIGENA FORTUNA  
CURUGUATY

Querido Hermano Misionero Rodolf Larsen

Informe sobre el encuentro de los obreros de la Iglesia Evangelica Filadelfia Indigena  
Realizado en fecha 14, 15 y 16 de Julio del año 2011.

En primer lugar agradezco por la vida de ustedes hnos.

En segundo lugar, los hermanos que vinieron a enseñar son guiado por Dios, y el  
Espiritu del Señor esta presente en todo momento.

Asi que los obreros que participaron el estudio todo quedaron satisfecho por la  
enseñanza de la palabra de Dios.

Gracias a Dios la Iglesia esta creciendo en conocimiento, y en numeros en todos los  
anexo.

Mi idea como presidente es, construir una Iglesia que tiene una vision diferente sobre la  
obra del Señor, y esta vision es predicar la palabra de Dios, y recatar las almas de la  
perdicion.

En el encuentro participaron cuarenta obreros, aproximadamente treinta miembros  
interesados que son futuro de la Iglesia.

14 de julio culto de bienvenida, participaron varios cantante de diferente Iglesia anexa  
todos son de Filadelfia Indigena.

Al dia siguiente 15 de julio estudios biblicos , noche culto central hubo prsona  
restaurada y derramamiento del Espiritu Santo.

16 de julio estudios biblicos, noche culto de poder, acontinuacion culto de vigilia hasta  
la 4 hs de la madrugada y a la mañana culto de despedida oramos todos uno con otro,  
agradeciendo a Dios los lindo momento que pasamos , y casi los hermanos no quiere  
dejar el templo por la alegria que centimos juntos.

Al final quedamos todos de acuerdo para otro encuentro que seria para el enero 2012,  
fecha a fijar.

Hermanos para este encuentro denuevo la iglesia necesitaría el aporte economico para  
cubrir los gastos necesarios.

Tambien quiero recalcar que la atención a los obreros a cuanto a la comida fue  
excelente no hay ni una queja gracias a Dios. la contabilidad esta a cargo del tesorero de  
la Comisión Directiva Pastor Sergio Portillo. Cuando El, haya ordenado todo los recibos  
de compras te paso en tu direcciòn hno Rodolf. muchas gracias por todos y espero que  
se encuentra en buen salud, y con deseo de siempre de ayudar la obra del Señor en zona  
Indigena a aquí en Paraguay.

Bendiciones y un abrazo fraternal desde Paraguay.

Ignacio Gimenez  
Pastor Presidente